

Kunjungan Bupati Cianjur dalam Rangka Desa MANJUR di Kecamatan Campakamulya: Bungah Pisan!

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 6, 2024 - 22:14



Polres Cianjur - Senin, 06 Agustus 2024 - Bupati Cianjur beserta rombongan mengadakan kunjungan dalam rangka program Desa MANJUR (Mandiri, Maju, Religius) di Kecamatan Campakamulya. Kegiatan ini disambut antusias oleh masyarakat setempat yang hadir memenuhi lokasi acara dengan penuh semangat dan harapan.

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting di Kabupaten Cianjur, termasuk para kepala Dinas dan OPD, Camat Campakamulya, Kapolsek Campaka, Danramil Campaka, Ketua MUI Kecamatan Campakamulya, UPTD Kecamatan Campakamulya, Ketua MUI Desa, Kepala Desa se-Kecamatan Campakamulya, perangkat desa, RT/RW, kader PKK dan Posyandu, serta tokoh masyarakat dan masyarakat umum.

Dalam sambutannya, Bupati Cianjur menyampaikan apresiasinya terhadap program Desa MANJUR yang diinisiasi oleh Polsek Campaka. "Program ini merupakan langkah nyata untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat di Kecamatan Campakamulya. Dengan semangat kebersamaan dan gotong royong, saya yakin Desa MANJUR dapat membawa perubahan positif bagi kita semua," ujar Bupati Cianjur.

Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, yang memimpin kegiatan ini, juga memberikan pernyataan terkait pentingnya sinergi antara pemerintah dan masyarakat dalam mewujudkan Desa MANJUR. "Kami berharap, melalui program ini, masyarakat dapat lebih mandiri, maju, dan religius. Dengan dukungan semua pihak, kita bisa mencapai tujuan bersama," tegas AKP Panglima Nayan Munthe.

Kegiatan ini berlangsung meriah dengan berbagai agenda, seperti sosialisasi program, diskusi interaktif, serta peninjauan langsung ke beberapa lokasi yang menjadi fokus pengembangan Desa MANJUR. Para peserta tampak antusias mengikuti setiap rangkaian acara dan berdialog langsung dengan Bupati serta jajaran pejabat lainnya.

Masyarakat yang hadir mengaku merasa bangga dan bersyukur dengan adanya perhatian dari pemerintah daerah terhadap pembangunan desa mereka. "Ini adalah momen yang sangat berarti bagi kami. Kami merasa didengar dan diperhatikan," ungkap salah satu warga yang hadir dalam acara tersebut.

Kunjungan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal yang baik dalam mewujudkan visi Desa MANJUR di Kecamatan Campakamulya dan membawa dampak positif bagi kesejahteraan masyarakat setempat.